







Presentación del libro "Rieles sumergidos" de Emersson Pérez en la Universidad Metropolitana de Ciencias de la Educación (UMCE) de Graneros.

"Rieles sumergidos"

## Poeta santiaguino lanzó su libro en Rancagua y Graneros

El escritor Emersson Pérez llegó a la región como parte de los cielos de presentación de distintas publicaciones de autores en Graneros, iniciativa del departamento de Cultura de esa comuna

**GRANEROS.**- El poeta santiaguino Emersson Pérez, realizó el lanzamiento de su libro "Rieles sumergidos" en dos comunas de la región. Esta actividad forma parte de los cielos de presentación de autores de libros en Graneros, iniciativa de la editorial Ajaco junto al departamento de Cultura de ese municipio.

Los lanzamientos se realizaron en el restaurante El Viejo Rancagua y luego en la Universidad Metropolitana de Ciencias de la Educación (UMCE) de Graneros.

Emersson Pérez es Licenciado en Literatura, diplomado en Edición y coordinador de la revista Absenta. Actualmente participa de la editorial Ajaco y es parte de la organización del evento internacional de jóvenes escritores Iras Andes (Mendoza, Argentina).

Este poeta ha publicado en el anuario poético "Márgenes" (2011) del colectivo Mal de ojo, en las antologías "Poemario indestructible" (2010), en "Poe-

sia molotov" (2011) y "Cordillera de voces. Poesía chilena actual" (2012).

"Rieles sumergidos" es un poemario sobre la vida urbana de un joven de las noventa que transita por calles y avenidas, sumergido en un vagón de metro, transportado a Valparaíso en recuerdo y anécdotas de universitario. En la vena de lo metafórico, el ruido de la ciudad se mezcla con aficiones pasajeras.

Este libro se puede adquirir a través de la página de Emersson Pérez a través de Facebook y el blog de Ajaco Ediciones. El valor de la publicación es de tres mil pesos por unidad.

### CICLOS

La encargada del departamento de Cultura de la Municipalidad de Graneros, explica que "hemos iniciado estos ciclos de presentaciones de libros un poco para apoyar a los autores jóvenes con sus obras y otro poco para difundir la lectura entre los alumnos de colegios y quienes quieran sumarse, para fomentar la lectura entre las familias. Ojalá que la lectura no sea sólo un pasatiempo individual sino colectivo, para ello hay que involucrar la familia". Así, se presentarán a distintos establecimientos en la UMCE de Graneros.

Además, el departamento de Cultura celebrará el Día del Libro con párteles y escolares de la comuna el día 23 de abril en la Plaza de Armas de Graneros, desde las 10.30 horas. La actividad consiste en realizar conferencias de escritores con alumnos y profesores y también a través de cuentacuentos y exposiciones de libros.

# 3.000

pesos es el valor de "Rieles sumergidos", que se puede encontrar en la página de Facebook del autor, Emersson Pérez y en el blog de Ajaco Ediciones.

# **Poeta santiaguino lanzó su libro en Rancagua y Graneros.**

## **[artículo]**

Libros y documentos

### **FECHA DE PUBLICACIÓN**

2013

### **FORMATO**

Artículo

### **DATOS DE PUBLICACIÓN**

Poeta santiaguino lanzó su libro en Rancagua y Graneros. [artículo]

### **FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

### **INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

### **UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)